

DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRU

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes : : : : : 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal, Plaza Constitución número 13, Villanueva y Geltrú.	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre : : : : : 1'50 "		En tercera " 0'15 "
Número suelto : : : : : 0'10 "	Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En cuarta " 0'10 "
NÚMERO ATRASADO: : : 0'25 "		Comunicados 0'20 " "
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones.

DESPUÉS DE LA VICTORIA

Otra vez el pueblo republicano de Villanueva, dando muestra de su civismo y amor a los ideales que le alientan para luchar constantemente para su emancipación, ha hecho morder el polvo de la derrota a sus adversarios. Nuestro partido, con su disciplina y su abnegación, ha demostrado una vez más que está capacitado para imponer la norma de conducta que debe seguir el Ayuntamiento de esta villa, que, sin el esfuerzo noble y desinteresado de los republicanos, estaría, para vergüenza de todos los liberales, en poder de los partidarios de la Inquisición, manchando con el borrón más ignominioso el escudo de nuestra querida villa.

El Comité, al enorgullecerse de este nuevo triunfo, comparte la alegría que experimenta con todos los correligionarios y cuantas personas amantes del progreso de los pueblos, hayan contribuido al triunfo de nuestra candidatura.

¡Todo por la República, por la Libertad y por la emancipación del pueblo trabajador!

Por la unión de todos los republicanos

El pueblo republicano de España, ha demostrado en diferentes ocasiones, que está dispuesto hasta al sacrificio para imponer la forma de

Gobierno que simboliza sus aspiraciones de regeneración social y por la que pueda ir al implantamiento de leyes que garanticen una verdadera libertad. Es, pues, completamente suicida, que las nobles aspiraciones de los republicanos españoles que, indudablemente, representan la mayor fuerza política de

nuestra nación, no puedan ser una realidad por cuestiones nimias que en nada afectan a los principios. A todos nos inspiran los mismos ideales; todos trabajamos por la implantación de la forma republicana porque consideramos que aquí, desgraciadamente, subsisten y subsistirán, con la monarquía, los obstáculos